



第67号
2017.6.30
白山台小学校
TEL 27-9200
FAX 70-2006

「西白山台の子どもたちと共に」



有意義な旅行となったようです。今後も、成長していきたいと思えます。

アンケートへの御協力、ありがとうございました。

運動会後にお願ひしたアンケートへの御協力、ありがとうございます。今後も、同じ白山台の仲間として、かいつまんで御紹介したいと思います。

- ・教室に一度戻る休憩を入れたのは大変よかったです。(同様意見あり)
- ・トイレもスムーズで撮影場所があつてよかったです。(同様意見あり)
- ・西白山台の友達と一緒に楽しめてよかったです。(同様意見あり)
- ・運動が得意でない子どもでも上位になれる競技があつてよかったです。
- ・場所に余裕があり、子どもを見つけやすく、ゆっくり観られたのは非常によかったです。親子ともども楽しい運動会だった。
- ・ピシッとそろつた行進や応援合戦に感動した。
- ・人数が減つた分、ゆつたりした感じでよかったです。(同様意見あり)

六月十四日から、六年生が二泊三日の修学旅行を実施しました。今年度は、西白山台小学校と宿泊するホテルや新幹線と一緒に、二か月半ぶりに語り合う子どもたちは、本当に楽しそうでした。百万ドルの夜景や自主見学など、予定通りのプログラムができ、両校とも

- ・「五色綱引き」が、見ていておもしろかった。
- ・フライングはやり直した方がよい。↓できるだけ厳正にします。
- ・応援合戦には替え歌があつた方がよいのではないかと。ゴーゴーゴは一回でいいのではないかと。↓今年度は「シン白山台応援団」なりの工夫をしました。今後も工夫をしていきたいと思ひます。
- ・徒競走の出走順を工夫してはどうか。↓学年ごとに工夫します。
- ・保護者席の境目のひもが薄い色で見にくいと感じた。競技を見ながら歩いていて、何度か引つかかった。↓目立つ色を工夫します。
- ・練習後、体の手入れをする時間を設けてほしい。↓全体に声がけしますが、個別に御連絡いただければ、本人に直接声がけします。
- ・昼の時間がもう少し長くてもよいと感じている。↓検討してみましたが、後片付け等もあり、今年度も六年生の帰りは午後四時頃でしたので、午後の始まりは遅くしたくないと思ひます。
- ・スリッパが全員に渡らず、トイレに入れない方もいた。↓来年度からは、原則として来場者の方に内履きを持参していただきます。
- ・赤組と白組の力の差が偏りすぎている。↓接戦になることを望んで組み分けをしています。↓ゴールが開いてしまう場合があります。
- ・ゴールが分かりにくい。↓ゴールを定位置の1か所に設定します。
- ・中学校の体育祭と連続となる期日は避けてほしい。↓各校で行事を設定していますので、他校との調整は大変難しくなっています。
- ・風が強かったので、以下のような御意見もいただきました。
- ・グラウンドに前もって水をまいておくなどの処置はできないか。
- ・休憩時間の水まきが必要だったかもしれない。
- ・可能であれば、グラウンドの水まきをしてあげたい。
- ・↓保護者の方々の御協力を得て、対応できればと思ひます。
- ・※種目について、次のような御意見がありました。
- ・未就学児や卒業生等の参加種目があればよい。(同様意見あり)
- ・親子競技を増やしたり、地域ぐるみの競技があつたり、ダンス、フォークダンス等もあつてもいいのではないかと。(同様意見あり)
- ・↓本校児童以外の子どもの保護者・地域の方の競技を増やすのは、集合や確認に要する時間・人員の確保やお子様が多い場合は、保護者が忙しい等の問題点もあります。ダンスについては、競技前後にダンス的要素を取り入れる等の工夫を検討します。
- ・↓その他の教育活動について
- ・※個別の御意見をいただき、それぞれ御連絡させていただきます。

7月の行事予定

- | | |
|--------------------|-----------------|
| 3日（月）定期配信 | 18日（火）5時間授業 |
| 4日（火）スクールカウンセラー来校 | なかよしタイム |
| 5日（水）あいさつ集会 引落日 | 19日（水）全校朝会（表彰） |
| 6日（木）よみきかせ 委員会活動 | 20日（木）5時間授業 |
| 7日（金）大清掃・ワックスがけ | 21日（金）1学期終業式 |
| 5時間授業 | 3時間授業 給食なし |
| 11日（火）スクールカウンセラー来校 | 22日（土）夏季休業～8/21 |
| 12日（水）音楽朝会 | 24日（月）個人面談～31日 |
| 13日（木）クラブ活動 | ※個人面談の日程は学級 |
| 15日（土）シルバークラブ草取り | ごとのお知らせを御覧 |
| 17日（月）海の日 | ください。 |



「ルールを守って」

6月23日（金）に交通安全教室を行いました。今回は、青森県トラック協会三八支部の方々の御協力により、大型車両や人形を使った実験を見学し、交通事故の恐ろしさや歩行中に気をつけなければならないことについて具体的に学習することができました。また、八戸警察署の安全教育係長様からも、命を守るために、きちんとルールを守ることが大切であるというお話をいただきました。

児童は真剣な態度で学習をしていました。学校では引き続き指導を継続してまいります。御家庭でもぜひ、御協力くださいますようお願いいたします。



参加してみましよう！～地域活動への参加のおすすめ～

夏休み中に、白山台地区ではたくさんの行事が予定されています。子どもたちにとって、子ども会行事や地域行事への参加は、いろいろな人とのふれあい、社会規範の育成、社会体験・自然体験のよい機会となります。さらに、将来を担う子どもたちが自分が住んでいる白山台地区のよさを知り、ふるさとを大切に思う気持ちを醸成していくよい機会ともなります。夏休みの計画を立てる際に、児童館や公民館からのお便り等を御覧になり、積極的に御参加くださるようお願いいたします。

（行事の一部を紹介致します。）

- ・7月31日（月）～8月4日（金）
八戸三社大祭（白山台山車組）
- ・7月29日（土）～7月30日（日）
青少年健全育成合同キャンプ
- ・8月5日（土）
ニュータウンまつり

